

CDMX continúa en semáforo naranja “sin bajar la guardia” y con reducción de casos

Ante la pandemia por Covid-19, la Ciudad de México continúa en semáforo epidemiológico naranja "sin bajar la guardia" y con reducción de casos



Foito: Berenice Fregoso / EL UNIVERSAL

METRÓPOLI | 19/02/2021 | 11:10 | Redacción y Eduardo Hernández | Actualizada 14:50



Ante la pandemia por Covid-19, la Ciudad de México continúa en semáforo epidemiológico naranja "sin bajar la guardia" y con reducción de casos, informó Eduardo Clark García, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública.

Hasta la noche del jueves se reportaron 5 mil 59 hospitalizados en la Ciudad de México; mientras que 6 mil 816 en la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM). La ocupación total es de 58.65%, con 3 mil 41 camas totales disponibles.

Eduardo Clark expuso una disminución en los ingresos hospitalarios en la ZMVM y esta semana se registraron 3 mil 724; 14% menos que la semana pasada, que fue de 4 mil 327.

Destacó que el jueves se terminó la primera fase de la campaña de vacunación contra Covid-19 con 83 mil 37 dosis aplicadas a adultos mayores de las alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta.

También lee: [Cuando lleguen más vacunas se atenderá a adultos mayores que no fueron vacunados: Sheinbaum](#)

El titular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), José Peña Merino, informó que para aumentar la capacidad de pruebas, se implementará una estrategia conjunta con farmacias privadas, tiendas departamentales y centros comerciales.

En este esquema se busca aumentar 2 mil pruebas adicionales diarias en estos espacios, y entrará en funcionamiento de manera paulatina a partir del 21 de febrero.

El Gobierno de la Ciudad otorgará las pruebas para que se realicen de manera gratuita, y las farmacias, tiendas departamentales y centros comerciales brindarán el apoyo con personal médico para realizarlas.

Las pruebas gratuitas se podrán realizar en 42 farmacias privadas y 10 plazas comerciales, que se suman a los 230 puntos de pruebas gratuitas que actualmente tienen el Gobierno de la Ciudad de México.

Las farmacias que participan en este programa son Farmacias del Ahorro, Farmacias Guadalajara, Farmacias San Pablo y Farmacias Benavides.

Las plazas donde se implementará la estrategia son Galerías Perisur, Parque Vía Vallejo, Parque las Antenas, Parque Tezontle, Parque Plaza Nuevo Polanco, así como Chedraui.

También lee: [UNAM da 5 advertencias para comprar y usar tanques de oxígeno](#)

Vicente Yáñez, de la Asociación Nacional de Tiendas Departamentales (Antad), indicó que se aplicarán 40 pruebas diarias en cada uno de estos espacios de manera gratuita; asimismo, indicó que ponen a disposición del gobierno los estacionamientos de las tiendas departamentales para aplicar la vacuna contra coronavirus.

Sobre el Programa Reactivar sin Arriesgar, a partir del lunes se permite el servicio en interiores de restaurantes al 20% de aforo, hasta las 19:00 horas, únicamente cuando no haya lugar en el exterior. Se mantendrá el servicio en exteriores hasta las 22:00 horas y después el servicio sólo para llevar.

Los archivos históricos, bibliotecas y galerías para venta de arte regresan a sus actividades a partir del próximo lunes, con medidas sanitarias.

Eduardo Clark expuso que las medidas anunciadas estarán a valoración de los indicadores epidemiológicos.

Olivia López Arellano, secretaria de Salud de la Ciudad de México, indicó que en la capital se depende de la producción de la vacuna y pidió tener calma y prudencia para no generar falsas expectativas, ante la vacunación de adultos mayores.

De acuerdo con el último reporte de coronavirus, en la Ciudad de México se registran 533 mil 825 casos confirmados acumulados, 21 mil 871 confirmados activos estimados y 33 mil 382 muertes.

	ACUMULADO	CAMBIO ÚLTIMO DÍA
CONFIRMADOS ACUMULADOS	533,825	3,360
CONFIRMADOS ACTIVOS ESTIMADOS	21,871	291
DEFUNCIONES	33,382	245
TASA DE INCIDENCIA	5,928.87	37.32

18/2/2021

El Gobierno de México informó que, con el objetivo de tener un mejor acercamiento al comportamiento de la epidemia en el país, la variable de asociación y dictaminación clínica-epidemiológica, se incorporó al estudio epidemiológico de caso sospechoso de enfermedad respiratoria viral y a la vigilancia epidemiológica.

ed



TEMAS RELACIONADOS

[semáforo naranja](#) [coronavirus cdmx](#)



Comentarios

8 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)

- Gerardo Robles Aguilón**
Beneficio la falla del metro es más sano viajar en autobús mejor ventilado y menos aglomeraciones
Me gusta · Responder · 1 - 5 d
- Octavio Cabrera**
LOS MENTIROSOS NUNCA CAMBIAN. SÓLO CAMBIAN DE ESTRATEGIA.
ESTE GOBIERNO ESTÁ PLAGADO DE FALACES E HIPÓCRITAS.
Me gusta · Responder · 2 - 5 d
- Emmita Vazquez**
Gobierno inútil e incapaz. Falta luz, agua, vacunas. Que mas nos falta con un gobierno de cuarta
Me gusta · Responder · 4 - 5 d
- Gregorio Damian Flores**
Que raro aca en mi barrio pobre no falta nada de lo que mencionas
Me gusta · Responder · 6 - 5 d
- Peter Wells**
Gregorio Damian Flores che chaira maiceado. Pase por tu costal de croquetas.
Me gusta · Responder · 5 - 5 d
- Agustín Ortiz**
Peter Wells a ti todavía te quedan las del sexenio pasado? o ya se te enrrancaron en el cerebro
Me gusta · Responder · 5 d
- Jose Antonio Mendoza Ruiz**
Buena noticia ojala la repliquen en todo el pais
Me gusta · Responder · 5 d
- Monserrat Cedillo**
La ineptitud se da sus porras sola.
Me gusta · Responder · 4 - 5 d
- Jesus Melendez**
Un ignorante y resentido en el gobierno es l a peor calamidad
Me gusta · Responder · 5 d
- Patricia Ponce**
No hay reducción lo que paso es que hicieron bien su estrategia, decir que los Hospitales estaban saturados para que la gente ya no acudiera y se atendiera como pueda en sus casas
Me gusta · Responder · 2 - 5 d
- Dioxi Vida**
a un año del show del terror, en el negocio del circovid, y con unas vacunas que no sirven para nada. hay mucho dinero en la mesa y los jugadores no piensan quitar su plandemia por lo menos hasta que acumulen toda la riqueza que su avaricia corresponde, si todo mundo tomara CDS terminariamos no solo con esta estafa sino tambien con el negocio de las farmafias. pero mientras la gente sea tan ingenua e ignorante, seguiremos igual.
Me gusta · Responder · 1 - 5 d
- Gabriel Fragoso Marquez**
Es momento de regresar al semáforo rojo ya que esto sigue estando mal esperando a que acabe el semáforo naranja para poder continuar con el semáforo rojo
Me gusta · Responder · 5 d

Plugin de comentarios de Facebook

Recomendamos

OPINIÓN

BAJO RESERVA

Periodistas EL UNIVERSAL

Giras del Presidente a estados con elección, pura coincidencia

HISTORIAS DE REPORTERO

Carlos Loret de Mola

Con dinero se arregla tu Auditoría

EN LA MIRA

Luis Cárdenas

La ASF no es piñata

CONTRACORRIENTE

Maite Azuela

Caso Cienfuegos: desdén de México y

